



Im Juni diesen Jahres findet die Interschutz 2020, in Hannover statt. Es ist die weltweit größte Messe aus dem Bereich Feuerwehr und Brandbekämpfung. Fünf Tage lang können Besucher sich Löschfahrzeuge anschauen, Schutzkleidung testen und sich miteinander austauschen.

### **Leadin**

Im Juni diesen Jahres findet die Interschutz 2020, in Hannover statt. Es ist die weltweit größte Messe aus dem Bereich Feuerwehr und Brandbekämpfung. Fünf Tage lang können Besucher sich Löschfahrzeuge anschauen, Schutzkleidung testen und sich miteinander austauschen. Sarah Mahlberg mit einem Ausblick.

Es wird die größte Interschutz aller Zeiten. Auf eine Fläche von über 115.000m<sup>2</sup> wird die Messe für Feuerwehr, Brand- und Katastrophenschutz vom 15. bis zum 20. Juni stattfinden. Albrecht Broemme von der Vereinigung zur Förderung des deutschen Brandschutzes blickt positiv auf sechs Veranstaltungstage.

O-Ton

Das Leitmotto der Interschutz 2020 lautet 'Teams, Taktik, Technik. Schutz und Rettung vernetzt'. Die Digitalisierung ist aber nur eines von vielen Themen der Weltleitmesse. Wichtig auch die Urbanisierung, also, dass immer mehr Menschen in die Städte ziehen. Den Brandschutz stellt dieser Trend vor ganz neue Herausforderungen. Und Bernd Scherer vom VDMA kann noch ein weiteres Themenfeld nennen.

O-Ton

Der Klimawandel ist ebenfalls ein Punkt, über den auch auf der Messe gesprochen werden wird, berichtet Christoph Unger vom Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe, das auch auf der Messe anwesend sein wird.

O-Ton

Messen sind auch dazu da, sich international zu vernetzen, Andreas Gruchow, Vorstand der Deutschen Messe.

O-Ton

Dass die Interschutz eine bedeutende Rolle für den Brandschutz spielt, zeigt sich auch an einem ganz besonderen Gast, der sich angekündigt hat: Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier. Christoph Weltecke vom Deutschen Feuerwehrverband freut sich:

O-Ton